

Erschienen am 02.04.2024

Freibergs Stadtwerkechef im Bürgergespräch: Energiekosten 2024 – was kommt noch alles auf uns zu?

Von [Grit Baldauf](#)

Beim Energieforum antwortet Axel Schneegans, der Chef des Freiburger Energieversorgers, auf Fragen rund um Notfallplanung, Netzsicherheit und Kosten.

Freiberg. Zur Informationsveranstaltung zum Thema „Energiekosten 2024 – was kommt auf uns zu?!“ lädt die Freiburger Union für Donnerstag, 4. April, 18.30 in den Brauhof (Körnerstraße 2) ein. Axel Schneegans, Vorstandschef der Stadtwerke, beantwortet Fragen. Die Stadtwerke sind als zentraler Energieversorger der Stadt entscheidend für die Energiesicherheit für Bürger und Unternehmen, so Freibergers CDU-Chef Steve Ittershagen: „Die Stadtwerke stehen vor Aufgaben wie Wärmeleitplanung, alternative Energieerzeugung, Notfallplanung und Netzstabilität.“ Energiesicherheit zähle zu den größten Themen der Zeit, alle seien betroffen: „Für Bürger und Unternehmen birgt es erhebliche Unsicherheit und trägt maßgeblich zur Unzufriedenheit bei.“

Zentrale Fragen seien demnach: Was kommt auf uns vor Ort zu? Was ist der Stand der Energieversorgung in der Region, wie wird sie weiter entwickelt? Die Energieversorger stünden vor erheblichen Herausforderungen, so die Veranstalter des Forums: Innerhalb des von der Bundesregierung gesetzten Rahmens und bei unsicherer internationaler Entwicklung müssten sie Energiepreise vor Ort stabil und bezahlbar halten. „Dafür muss das ganze System auf den Prüfstand gestellt werden – insbesondere unter Einbeziehungen neuer Energiequellen, Bedarfe und Entwicklungen“, heißt es weiter. Sicherheit der Infrastruktur und Fachkräftegewinnung seien dafür notwendig, um die wirtschaftliche Entwicklung zu sichern. (grit)

© Copyright Chemnitzer Verlag und Druck GmbH & Co. KG

[Freiberg](#)[Startseite](#)

